

ABSTRAK

PENGARUH KEMAMPUAN MANAJEMEN APARAT DESA PENENGAHAN, KECAMATAN PENENGAHAN, KABUPATEN LAMPUNG SELATAN TERHADAP KEBERHASILAN PEMBANGUNAN INFRASTRUKTUR DESA

**Oleh
INDRA RINALDI SILALAH**

Peningkatan jumlah penduduk di Desa Penengahan, Kecamatan Penengahan, Kabupaten Lampung Selatan berdampak pada meningkatnya angka permintaan masyarakat terhadap pembangunan infrastruktur dalam rangka meningkatkan kesejahteraan dan taraf kehidupan yang layak. Namun terbatasnya dana yang dikelola oleh desa untuk kegiatan pembangunan infrastruktur, menuntut aparat desa harus memiliki kemampuan manajemen yang baik agar dapat melaksanakan pembangunan infrastruktur desa sesuai dengan tujuan keberadaan institusi pemerintahan sebagai organisasi publik.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui besarnya pengaruh kemampuan manajemen Aparat Desa Penengahan, Kecamatan Penengahan, Kabupaten Lampung Selatan terhadap keberhasilan pembangunan infrastruktur desa. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode penelitian deskriptif dengan

pendekatan kuantitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu, kuesioner, wawancara, observasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kemampuan manajemen yang dimiliki Aparat Desa Penengahan, Kecamatan Penengahan, Kabupaten Lampung Selatan berpengaruh terhadap keberhasilan pembangunan infrastruktur desa. Berdasarkan hasil uji hipotesis yang dilakukan dengan menggunakan program SPSS 16, didapatkan hasil t_{hitung} sebesar 10.569 dan t_{tabel} sebesar 1.696, maka sesuai kriteria apabila $t_{hitung} > t_{tabel}$ dengan taraf signifikan 5% maka koefisien regresinya signifikan, yang berarti hipotesis diterima.

Berdasarkan perhitungan yang menggunakan rumus *korelasi product moment* yang dilakukan dengan bantuan SPSS 16, maka didapatkan hasil koefisien korelasi sebesar 0.882 dan koefisien determinasi sebesar 0.770, yang berarti ada pengaruh yang sangat kuat antara pengaruh kemampuan manajemen yang dimiliki Aparat Desa Penengahan, Kecamatan Penengahan, Kabupaten Lampung Selatan terhadap keberhasilan pembangunan infrastruktur desa. Besarnya jumlah pengaruh kemampuan manajemen yang dimiliki Aparat Desa Penengahan, Kecamatan Penengahan, Kabupaten Lampung Selatan terhadap keberhasilan pembangunan infrastruktur desa sebesar 77% dan selebihnya dipengaruhi oleh faktor lain yang belum diperhitungkan dalam penelitian ini.

Kata Kunci : Kemampuan Manajemen, pembangunan infrastruktur